
20 

 

2021-22 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 

 

 

 

クラブテーマ：みんな仲良く!地域に、地球に奉仕しよう!  

会長／林 博宣 幹事／小田伊佐浩 会報委員会／青谷友章・大仁孝泰   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/ 

本年度第６回 通算１６４５回 

２０２１年８月１０日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 7/27修正出席率 

７１名 ３０名 ４９．２％ ６７．７％ 

 ゲスト：東京 2020パラリンピック陸上女子 1500ｍ出場選手 蒔田沙弥香さん、蒔田とよ子さん 
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★会長あいさつ          林 博宣会長 

皆さん、こんにちは。

今朝は、昨日の台風の

影響なのか、朝は少し

涼しく感じましたが、

日中は暑くなってま

す。まだまだ蒸し暑い

日が続きますので、十

分にご注意を下さい。 

 東京2020 オリンピックが閉幕して、8月24 日か

ら東京 2020 パラリンピックが開催されます。本日

は、陸上女子1500ｍに出場されます蒔田沙弥香さん

とお母様にお越し頂いております。ロンドン、リオ

に続き3大会連続出場となります。是非、自己記録

の更新を目指して頑張っていただきたいと思います。

この後で激励会を行います。 

 本日開催しました定例理事役員会におきまして、

クラブ細則第3条、理事及び役員の選挙の第1節に

より、年次総会に向けての指名委員会の設置が承認

されました。構成メンバーは、本年度の理事役員と

過去 3 年度の会長経験者です。来る 12 月 7 日の年

次総会に向けて、次年度の理事役員の選任作業を行

って参りますので宜しくお願い致します。 

 国際ロータリーの RI 会長は、ロータリー奉仕デ

ーを世界中のクラブに実施するように呼びかけをし

ています。その一つとして、「ロータリー地球環境保

全プロジェクト」が開催されます。これは世界中の

ロータリアンが、9月12日にそれぞれの国や地域で

市民と共に海岸や河川、湖沼の清掃を行う一大イベ

ントです。日本では、2820地区が「2021茨城海岸美

化プロジェクト」を立ち上げ清掃活動を実施するよ

うです。そして、東三河分区では蒲郡RCが中心とな

って、竹島近辺の清掃活動をされます。この活動へ

有志として参加される方を募集します。追って案内

をさせて頂きます。 

 本日の例会プログラムは、会員増強についての浅

野委員長の卓話です。地区では「会員増強員会」と

言われてます。増強の「増」は文字通りです。「強」

の強いということは、退会者を出さない意味もある

と聞いています。浅野委員長は、先週のクラブ協議

会でも力強いお話をされていましたので、楽しみに

しています。どうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

★幹事報告           小田伊佐浩幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

8月24日ガバナー公式訪問合同例会について 

事務局の夏季休暇について 

地区WFF延期について 

日本ロータリー100周年ビジョンリポートについて 

★蒔田沙弥香さん東京 2020 パラ出場激励会 

社会奉仕委員長あいさつ  田中健司委員長 

 本日は、パラリンピ

ック出場を控えて大変

お忙しい中、蒔田沙弥

香さんとお母様にお越

し頂きました。誠にあ

りがとうございます。 

 蒔田選手の主な成績

をご紹介させて頂きます。2014年インチョン・アジ

アパラ競技大会で女子400ｍ3位、女子1500ｍ3位。

2012 ロンドンパラリンピック 1500ｍ5 位、2016 リ

オパラリンピック1500ｍ3位と素晴らしい成績をお

さめておられます。 

 当クラブでは、2016リオパラリンピック出場され

るときから応援をさせて頂いております。 

 近々の大会では、今年、日本パラ陸上競技選手権

大会で、1500ｍで見事1位の成績をおさめられてい

ます。 

 東京 2020 パラリンピック出場に大変緊張されて

いると思いますが、ご活躍をご祈念申し上げており

ます。頑張って下さい。応援しています。 

激励金の贈呈 

豊川宝飯RC林会長とTASC夏目副会長より、それぞ

れ激励金が贈呈されました。 
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蒔田沙弥香さんあいさつ 

今日はありがとうございました。自己ベスト目指し

て頑張ります。応援よろしくお願いします。 

沙弥香さんお母様あいさつ 

本日は、このような席にお招き頂きまして誠にあり

がとうございます。皆様に支えられ、東京パラ出場

の内定が決まりました。レース当日は、本人の目標

としている自己ベストを目指し、皆様に感謝の走り

ができればと願っております。皆様から激励頂いた

この瞬間を心

に刻み、親とし

ても精一杯の

サポートをし

ていきたいと

思います。本日

はありがとう

ございました。 

 

TASC 副会長あいさつ  夏目雅康副会長 

豊川アスリートサポーターズクラブの副会長の夏目

です。新しい会員さんはTASCって何?って思う人も

いると思います。豊川宝飯RCが作った、地元で頑張

るアスリートを応援するボランティア活動をしてい

る団体です。 

 本来なら、56 年前に東京オリンピック陸上男子

10000ｍに出場した、TASC の会長の船井照夫さんに

出席してもらい、力強い激励の言葉を贈って、沙弥

香さんの健闘を祈りたいと思っておりましたが、ご

高齢と体調不良により、本日は副会長の私から激励

の言葉を贈りたいと思います。 

 蒔田沙弥香さん、東京 2020 パラリンピック出場

おめでとうございます。豊川市民に、このような素

晴らしい選手がいることをうれしく思います。 

 2019年のトヨカワシティマラソンで、沙弥香さん

の走りを間近で見ました。素晴らしい走りを見てか

ら、2 年ぶりに今日会いました。その時に比べて、

今回はとても調整されているようで、顔色も良い感

じです。 

 2012年のロンドンパラ、2016リオパラで、今年の

自国開催の東京パラリンピック3大会連続出場は素

晴らしいことだと思います。体調には十分に気を付

けて頂き、素晴らしい走りができる事を応援してい

ます。 

 9 月 3 日に競技が予定されているようですので、

是非テレビで皆さん応援してください。頑張ってく

ださい。 

 

★委員会報告 

雑誌広報委員会 

ロータリーの友8月号紹介 

 

★会員委員会担当例会    浅野晋委員長 

 本日は会員

委員会の担当

例会です。先だ

って地区の会

員増強セミナ

ーがありまし

た。本日配布の

資料は、その時

の資料になり

ます。地区 84 クラブにアンケートを実施してまと

めです。 

 新会員勧誘で成果があったのは、知人や取引先か

らの紹介が一番多いようです。私も青年会議所や法

人会青年部に所属しておりました。そのような団体

の卒業生に声掛けをしているケースも多いようです。 

 会員募集用のツールとしては、入会案内のパンフ

レットが多いようです。私もロータリーに入るまで

は、ロータリーが何をやっているのか知らない部分

もあるので、広く知って頂くためにパンフレットの

配布は、ロータリーの認知が高まると思います。 

 会員増強において、女性会員の増強も重要です。

勧誘は、同じ女性会員から紹介してもらうケースが

多いようです。当クラブにも力強い女性会員がいま

すので、その方々から情報を頂きながら進めていき

たいと思っております。宜しくお願いします。 

 SNS などでロータリーを見た時に、年配の団体だ

という印象があるようです。他の活動団体との兼ね

合いもあるので 30 代の人に入会してもらうのは難

しいのかもしれません。そこを卒業した人たちに声

掛けをしたいと思います。青年会議所の卒業が40歳、

会議所の青年部や法人会青年部は卒業が50歳です。

勧誘したい世代が被りますが、声掛けはしていきた

いと思います。 

 そして新入会員をいれることも大切ですが、退会

防止も大事です。当クラブは退会者が多くはいませ
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んので、良いのかと思っています。他クラブの取り

組みを見ると、色んな役職を与えて自覚や責任感を

持ってもらい、クラブに愛着を持ってもらう事が良

いようです。 

 衛星クラブというものがあります。既存のクラブ

がスポンサーになって、クラブとしての活動が既存

のクラブより緩和しているようです。もう一つ、パ

スポートクラブもあります。 

 豊橋 RC の人と話をする機会があり、当クラブ会

員にいない職業の人、例えば弁護士、代理店ではな

い保険会社本体の支店長とか良いのではとアドバイ

スを頂きました。豊川宝飯 RC のテリトリー内にど

のような会社があるのか調べていきたいと思います。 

 常に会員増強していくことが大切なので、より多

くの情報を皆さんから頂いて、積極的に動いていき

たいと思っております。ご協力の程よろしくお願い

します。 

 

衛星クラブとは 

衛星クラブは、2013年に、新ロータリークラブ結成

に必要な会員数がいない場合のオプションとして導

入されました。20人の創立会員を必要とする通常

のロータリークラブと異なり、衛星クラブは8人の会

員で結成が可能です。また、既存のロータリークラブ

とは異なる環境で社会奉仕できるチャンスを地域の

人びとやロータリアンに提供します。 

衛星クラブの会員数が20名以上となった場合、衛

星クラブのままでいるか、独立したロータリークラ

ブとなるために加盟申請を行うかのいずれかを選

択できます。会員数が多くなっても、スポンサークラ

ブとのつながりを維持しながら衛星クラブであり続

けることを希望するクラブもあります。会員の希望

に応じて、どちらを選択しても構いません。 

 

パスポートクラブとは 
パスポートクラブとは、以下の方法で会員に柔軟な

経験を提供しているロータリークラブです。 

●定期的にほかのクラブの例会や活動に参加する

ことを会員に奨励、●出席方針を緩和、●さまざま

な方法で例会を実施。それぞれのパスポートクラブ

が独自に運営方法を決めることができます。 

●例会の頻度を減らす、●奉仕や交流活動に焦点を

置いた例会を認める、●出席率よりも積極的な参加

によってクラブの健全さを評価する。 

 

 

★ニコニコボックス 

加山昌弘会員 誕生日を祝って頂き 

岩瀬靖宏会員  〃 

山本章吾会員  〃 

寺部良洋会員 事業所創業を祝って頂き 

井指光基会員  〃 

 

 

★国際ロータリーFacebook紹介 

 

 

 

 

 

 

会報担当：青谷友章・大仁孝泰 


